

Creación de empleos, antídoto contra la pobreza: Félix Guerra (El Financiero 17/09/08)

Creación de empleos, antídoto contra la pobreza: Félix Guerra (El Financiero 17/09/08)(Isabel Becerril) Miércoles, 17 de septiembre de 2008 Generarlos, responsabilidad de IP, dice. Para que México se convierta en una nación de avanzada y sus niveles de pobreza sean bajos, el mejor antídoto es la creación de empleos, los cuales, debe entenderse, los generan las empresas, no el gobierno. Heriberto Félix Guerra, subsecretario de la Pequeña y Mediana Empresa de la SE, explicó que el gobierno no genera empleos, porque no es empresario; lo que hace es crear las condiciones necesarias para que una compañía crezca y amplíe su planta laboral, es decir que genere nuevos puestos de trabajo. Por ello negó que en la nación se estén manejando dobles discursos, en el sentido de que por un lado se asegura que el gobierno no tiene que apoyar a las empresas, porque ya no es paternalista, pero por el otro las impulsa con un sinnúmero de programas. "Se apoya a la empresa, sobre todo a la micro, pequeña y mediana, para que genere empleos bien remunerados." Para el apoyo de las Pymes existe un fondo, que aunque es pequeño, ha impulsado no sólo la creación de negocios, sino también de plazas laborales. Cabe destacar que en el proyecto de presupuesto para 2009 entregado por la Secretaría de Hacienda, está contemplado un aumento de 2.7 por ciento en los recursos para la Secretaría de Economía (SE). En la propuesta se considera un monto de 11 mil 635.7 millones de pesos para la SE, cifra superior a la de 2008, que fue de 11 mil 300 millones. La dependencia a cargo de Gerardo Ruiz Mateos presenta un presupuesto que en términos absolutos apenas crecerá 0.4 por ciento. Para la subsecretaría para la Pequeña y Mediana Empresa está programado un monto de tres mil 579.3 millones de pesos, un incremento de 32.5 por ciento respecto a 2007. Ante emprendedores, Félix Guerra dijo que entre las principales tareas que enfrenta el gobierno federal está convencer a los municipios de que eviten colocar tantos obstáculos a la creación o crecimiento de las empresas; "más bien que las dejen florecer". En ese sentido aclaró que el área a su cargo no apoya los negocios que se encuentran en la informalidad o ilegalidad. Demandas Indicó que entre las principales demandas de las Pymes están una mayor eficiencia y transparencia del gobierno; más apoyo a las pequeñas y medianas empresas; justicia social, y no a la duplicidad en los trámites. Uno de los puntos en que ese segmento presenta problemas es que no cuentan con tecnología de punta; además, carecen de financiamiento. De cada diez empresas que abren al año, seis sólo sobreviven dos años; sin embargo, aclaró, México está dentro de los parámetros internacionales en cuanto a desaparición de negocios.